Petition für eine Kastrationspflicht für Freigänger-Katzen



In der Schweiz leben rund 1,4 Millionen Katzen. Viele davon als geliebte Haustiere. Aber durch die unkontrollierte Vermehrung der Tiere vegetiert auch eine sehr grosse Anzahl von ihnen herrenlos dahin. Sie sind oft krank und kämpfen täglich ums Überleben. Dieses Tierelend muss verhindert werden, bevor es entsteht. Eine Petition fordert nun eine «Kastrationspflicht für Freigänger-Katzen».

Das Katzenelend in der Schweiz ist gross. Nach Angaben der Initianten leben Hunderttausende von Katzen in der Schweiz herrenlos. Sie vegetieren auf Bauernhöfen, auf Fabrikarealen, in Schrebergärten oder in Gärtnereien vor sich hin und werden weder regelmässig gefüttert noch medizinisch versorgt.

Das Wachstum von Katzenpopulationen wird nicht kontrolliert, und die Tiere vermehren sich schnell. Herrenlose Tiere, welche natürlich nicht kastriert sind, pflanzen sich untereinander fort. Aber auch unkastrierte Freigänger-Katzen tragen wesentlich zur unkontrollierten Vermehrung der Tiere und zu dem daraus entstehenden Elend bei. In der Schweiz werden laut Hochrechnungen der Initianten jährlich schätzungsweise 100'000 unerwünschte Katzen getötet.

Kastration verhindert Tierleid

ProTier war Anfang der 80er-Jahre eine der ersten Organisationen, welche die Kastration von freilebenden Katzen und von Hofkatzen propagierten und förderten. Seit über 30 Jahren gibt ProTier Kastrationsgutscheine an Bauern ab, die ihreTiere vernünftigerweise kastrieren lassen. Unter-



stützt werden aber auch Tierfreunde, die sich um wildlebende Katzenpopulationen kümmern und gegen deren Vermehrung und Verwahrlosung kämpfen.

Deshalb unterstützt ProTier natürlich auch die von Network for Animal Protection (NetAP) und der Stiftung für das Tier im Recht (TIR) initiierte Petition, um die übermässige Katzenpopulation einzudämmen und so das Katzenleid in der Schweiz zu vermindern. (nd)

Bitte Petition unterschreiben

Bitte helfen Sie mit, das Katzenelend in der Schweiz zu verhindern, und unterschreiben Sie die Petition «Kastrationspflicht für Freigänger-Katzen»!

Mehr Informationen zur Petition finden Sie unter: www.kastrationspflicht.ch

ProTier aktuell

Für mehr Informationen über unsere Tätigkeiten und Projekte besuchen Sie uns bitte im Internet:

www.protier.ch und www.facebook.com/Stiftung.ProTier

ProTier 2/16